## 10 gladiateurs cubains aux championnats du monde de lutte



LIMITED WORLD

nos gladiateurs suivront une base d'entraînement.

La Havane, 9 août, (RHC).- 10 gladiateurs défendront les couleurs de Cuba aux championnats du monde de luttes qui auront lieu du 21 au 26 août à Paris.

La délégation cubaine est formée de 5 spécialistes de la lutte libre et autant de spécialistes en lutte gréco-romaine.

A leur tête figurent Livan Lopez, dans la division de 74 kilos, médaille d'argent aux championnats du monde de 2013 et médaille de bronze en 2014 et Reineris Salas, médaille d'argent aux championnats du monde de 2014 dans la division des 84 kilos qui combattra cette fois-ci dans la division des 97 kilos.

Les grands absents de la délégation cubaine : les trois médaillés à Rio de Janeiro. Ismael Borrero dont les problèmes de santé l'ont empêché d'entraîner pendant plusieurs semaines, Yasmani Lugo qui se rétablit actuellement d'une lésion et Mijain Lopez qui se réserve pour d'autres grands événements des quatre prochaines années.

La délégation cubaine aux championnats du monde de Paris part bientôt en Italie où



## Radio Habana Cuba